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５月らしい、爽やかな気持ちの良い天気が続いています。まさに五月晴れです。五月晴れについて調

べてみると、本来は、旧暦５月（現在の６月）の梅雨の晴れ間を「五月晴れ」と言っていたようです。

さて、生徒たちは、地区大会等の疲れ、一日の寒暖の差などから、体調を崩している場合が見受けら

れますので、体調の管理に注意してください。３０日には、中間テストもありますので、規則正しい生

活と十分な栄養･睡眠の確保をお願いします。

１１１１ 生徒会専門委員会活動生徒会専門委員会活動生徒会専門委員会活動生徒会専門委員会活動についてについてについてについて

３年生の学年朝会でも専門委員長から発表がありました。また、生徒総会ではそれぞれの委員会活動

について、審議がなされ活動内容の確認もされました。今回は、１３日に専門委員会があり、委員長の

新たな決意を書いてもらいましたのでお伝えします。生徒たちの活動が、益々自主的に活発に行われ、

生活改善が図れることを期待します。

保健委員会委員長 図書委員会委員長保健委員会委員長 図書委員会委員長保健委員会委員長 図書委員会委員長保健委員会委員長 図書委員会委員長

僕は委員長として、どんなに小さなことからも 図書委員会は、「図書室を憩いの場にしよう」

目をそらさず、みんなの健康の為に意欲的に、そ を、目標に掲げています。目標達成のためには、

して、自主的に声をかけ、欠席やけがの生徒数を 図書委員全員が団結して活動することが大切だと

減らしていきたいと思います。そのために、委員 思います。図書室の利用者を増やす工夫を委員会

長である僕自身が、自己管理をしっかりと行い、 で考えたり、進んで環境整備をしたりしていきた

他の生徒への模範となっていきたいと思います。 いと思います。よろしくお願いします。

福祉委員会委員長 放送委員会委員長福祉委員会委員長 放送委員会委員長福祉委員会委員長 放送委員会委員長福祉委員会委員長 放送委員会委員長

今年度の福祉委員会では、「一人一人が社会の 今年度は、「二中の電波時計になろう」という

一員としての自覚をもち、よりよい社会のために 目標を掲げました。どんな状況でも、時間に正確

貢献できる委員会を目指す」を目標として活動し に二中を導いていける放送委員会を目指します。

ていきます。今年度も多くの利益を学校や地域に 内部での縦の関係を密にし、声をかけ合い、多く

還元できるよう福祉委員会から働きかけていこう の人たちの声を聞き、その時にあった必要な放送

と思います。委員長として、昨年度の大きな流れ を二中の先生方や生徒の皆さんにしっかりと

に新しい流れを織り込み、更に充実した委員会に 「GIFT」できるよう、１年間取り組んで行きま
なるよう努めたいです。 す。

美化委員会委員長 広報委員会委員長美化委員会委員長 広報委員会委員長美化委員会委員長 広報委員会委員長美化委員会委員長 広報委員会委員長

今年度、美化委員会は、環境整備チェックとい 僕たち広報委員会では、今年、クラス全員で新

う活動をします。これは、１階から３階の各教室 聞を作りあげるということを目指していきたいと

とトイレをチェック表の項目ごとにチェックする 思います。新聞作りは、広報委員だけで作るとい

活動です。項目の例として、教室では、「ロッカ う決まりはないので、アイディアや新聞作りに携

ーは整っているか」、トイレでは「便器周りはき わりたいという気持ちがある人は、気軽に声をか

れいになっているか」などがあります。この活動 けてください。皆さんと共により良い新聞を作り

を通して、普段、周りの人が目に付かない所もき あげられるようがんばっていきたいと思います。

れいにしていき、全校生徒の環境に対する意識を

高めていきたいです。

給食委員会委員長 生活委員会委員長給食委員会委員長 生活委員会委員長給食委員会委員長 生活委員会委員長給食委員会委員長 生活委員会委員長

僕は委員長として、二中生が給食に対して感謝 今年度、生活委員会は強化委員会として、「あ

の気持ちを忘れないようにしたいです。給食委員 いさつ運動」と「交通安全運動」を、強化するこ

の活動では、お弁当の日のＰＲをしたり、食と健 とになりました。あいさつをたくさん行うことで、

康のアンケートを実施したり、みんなの意識が高 より明るい学校になると思います。また、交通安

められるようにしたいです。僕たちは、３年生な 全を心がけることが、命を大切にすることにつな

のでもう１０ヶ月しか給食を食べられないので、 がります。僕は、生活委員会の委員長として、生

一食一食味わって食べていきたいです。 徒全員が気持ちよくあいさつのできる学校にした

いと思います。

校長室通信校長室通信校長室通信校長室通信



２２２２ アルミアルミアルミアルミ缶竿燈製作缶竿燈製作缶竿燈製作缶竿燈製作

地域の祭であるエコライフ祭への参加協力の一環として、１年生がアルミ缶によるミニ竿燈作りに挑

戦しました。１７日に１組・２組、２１日に３組・４組が、そして２３日に５組がそれぞれ行いました。

一人１個の、世界で１つのオリジナルミニ提灯ができあがりました。祭り当日には、竿燈のミニ提灯に

ランプが入り、会場の雰囲気を盛り上げてくれると思います。ご協力ありがとうございました。

３３３３ 各種大会等結果各種大会等結果各種大会等結果各種大会等結果

５月１０日から開催された春季下都賀地区大会の結果をお知らせします。各部とも、二中生らしく明

るく元気に爽やかに活動しました。県大会へ出場する部は、誇りと自信を持って臨んでください。残念

ながら行けなかったチームも、夏に向けてチーム一丸となって努力を続けましょう。

【野球】 【バドミントン】

１回戦 二中１－０栃木東中 女子団体 二中２－０南河内中

２回戦 二中３－１壬生中 二中０－２石橋中

３回戦 二中２－５藤岡一中 二中０－２東陽中

敗者復活 二中０－３東陽中 二中１－２大谷中

【サッカー】優勝（県大会出場）

２回戦 二中１－１小山城南 （ＰＫ勝ち） 【バレーボール】

３回戦 二中６－１野木二中 予選 二中０－２壬生中

準決勝 二中４－０南犬飼中 二中０－２東陽中

決 勝 二中３－１間々田中 二中０－２間々田中

【陸上競技】 【バスケットボール】

１年男子１００ｍ第３位 ；（県大会出場） 男子 ２ 回 戦 二中７７－２９栃木東中

共通女子走り高跳び第３位；（県大会出場） ３ 回 戦 二中３９－７３南犬飼中

敗者復活戦 二中５７－３７間々田中

【ソフトテニス】 （県大会出場）

男子団体 １回戦 二中０－３南犬飼中 女子 ２ 回 戦 二中６２－３７小山中

女子団体 １回戦 二中３－０岩舟中 ３ 回 戦 二中３４－４１小山二中

２回戦 二中０－２大平南中 敗者復活戦 二中５７－４６間々田中

女子個人ﾍﾞｽﾄ 16 代表決定戦 二中４２－３５石橋中

（県大会出場） （県大会出場）

【剣道】

【卓球】男子準優勝（県大会出場） 男子団体 二中４－０南犬飼中

男子団体 予 選 二中３－０南河内中 二中２－１南河内中

二中３－０栃木西中 二中１－３間々田中

１回戦 二中３－０間々田中 敗者復活 二中０－３美田中

２回戦 二中３－１皆川中 二中１－２小山二中

準決勝 二中３－０国分寺中 男子個人県大会出場；２名

決勝 二中２－３小山三中 女子団体 二中１－１南犬飼中（代表勝ち）

男子シングルス３位；（県大会出場） 二中１－４絹中

男子個人県大会出場；４名 敗者復活 二中１－３乙女中

男子ダブルス優勝； 女子個人県大会出場；１名

女子団体 予 選 二中３－１都賀中

二中２－３桑中 ＊ まだ、表彰が終わってい

１回戦 二中０－３野木中 ませんので間違い等があり

女子シングルスﾍﾞｽﾄ 8；（県大会出場） ましたらご連絡ください。

ちょっとちょっとちょっとちょっと嬉嬉嬉嬉しいしいしいしい話話話話

生徒朝会から の代表がカラーボールを使って抽選するというシン

５月１５日の生徒朝会では、生活委員会より衣替 プルなものですが、司会と代表のひと味ひねったや

えに伴う制服等の着こなしについて話がありまし りとりにより、全生徒を巻き込んで楽しく、和気あ

た。制服･体操着のそれぞれについて、モデルが壇 いあいと実施ししていました。

上に立ち、好ましい着方について、注意点を説明し 本校の生徒たちは、自分たちに必要なことを、自

ていました。また、５月２２には、臨時生徒朝会が 分たちの考えで自主的に運営しています。今年の３

行われ、体育祭色別学級が決定しました。各学年 年生の成長を見て嬉しくなりました。


